

## Ibadah Kaum Muda Remaja, 04 Juni 2011 (Sabtu Sore)

Markus 16 dalam susunan Tabernakel terkena pada Shekinah Glory atau sinar kemuliaan.

### Perjanjian Lama.

Imam Besar Harun masuk ke Ruangan Maha Suci setahun sekali membawa darah dan dupa untuk melakukan pelayanan pendamaian.

### **Imamat 16:1-3,12-14,16**

16:1. *Sesudah kedua anak Harun mati, yang terjadi pada waktu mereka mendekat ke hadapan TUHAN, berfirmanlah TUHAN kepada Musa.*

16:2 *Firman TUHAN kepadanya: "Katakanlah kepada Harun, kakakmu, supaya ia jangan sembarang waktu masuk ke dalam tempat kudus di belakang tabir, ke depan tutup pendamaian yang di atas tabut supaya jangan ia mati; karena Aku menampakkan diri dalam awan di atas tutup pendamaian.*

16:3 *Beginilah caranya Harun masuk ke dalam tempat kudus itu, yakni dengan membawa seekor lembu jantan muda untuk korban penghapus dosa dan seekor domba jantan untuk korban bakaran.*

16:12 *Dan ia harus mengambil perbaraan berisi penuh bara api dari atas mezbah yang di hadapan TUHAN, serta serangkup penuh ukupan dari wangi-wangian yang digiling sampai halus, lalu membawanya masuk ke belakang tabir.*

16:13 *Kemudian ia harus meletakkan ukupan itu di atas api yang di hadapan TUHAN, sehingga asap ukupan itu menutupi tutup pendamaian yang di atas hukum Allah, supaya ia jangan mati.*

16:14 *Lalu ia harus mengambil sedikit dari darah lembu jantan itu dan memercikkannya dengan jarinya ke atas tutup pendamaian di bagian muka, dan ke depan tutup pendamaian itu ia harus memercikkan sedikit dari darah itu dengan jarinya tujuh kali.*

16:16 *Dengan demikian ia mengadakan pendamaian bagi tempat kudus itu karena segala kenajisan orang Israel dan karena segala pelanggaran mereka, apapun juga dosa mereka. Demikianlah harus diperbuatnya dengan Kemah Pertemuan yang tetap diam di antara mereka di tengah-tengah segala kenajisan mereka.*

Kalau darah dipercikkan sebanyak 2 kali tujuh percikan darah, maka terjadi sinar kemuliaan untuk menghapus segala dosa Israel.

### Perjanjian Baru.

### **Markus 16:1-5**

16:1. *Setelah lewat hari Sabat, Maria Magdalena dan Maria ibu Yakobus, serta Salome membeli rempah-rempah untuk pergi ke kubur dan meminyaki Yesus.*

16:2 *Dan pagi-pagi benar pada hari pertama minggu itu, setelah matahari terbit, pergilah mereka ke kubur.*

16:3 *Mereka berkata seorang kepada yang lain: "Siapa yang akan menggulingkan batu itu bagi kita dari pintu kubur?"*

16:4 *Tetapi ketika mereka melihat dari dekat, tampaklah, batu yang memang sangat besar itu sudah terguling.*

16:5 *Lalu mereka masuk ke dalam kubur dan mereka melihat seorang muda yang memakai jubah putih duduk di sebelah kanan. Merekapun sangat terkejut,*

Perempuan membawa rempah-rempah menunjuk pada doa penyembahan.

Perempuan pergi ke kubur menunjuk pada pengalaman sengsara bersama Yesus, percikan darah.

Di mana ada dupa dan ada percikan darah, maka di situ terjadi sinar kemuliaan dalam wujud orang muda berpakaian putih berkilau-kilau.

### **1 Petrus 4:12-14**

4:12. *Saudara-saudara yang kekasih, janganlah kamu heran akan nyala api siksaan yang datang kepadamu sebagai ujian, seolah-olah ada sesuatu yang luar biasa terjadi atas kamu.*

4:13 *Sebaliknya, bersukacitalah, sesuai dengan bagian yang kamu dapat dalam penderitaan Kristus, supaya kamu juga boleh bergembira dan bersukacita pada waktu Ia menyatakan kemuliaan-Nya.*

4:14 *Berbahagialah kamu, jika kamu dinista karena nama Kristus, sebab Roh kemuliaan, yaitu Roh Allah ada padamu.*

Sekarang, kita semua gereja Tuhan diijinkan mengalami sengsara bersama Tuhan.

Jika kita menaikkan doa penyembahan, maka kita akan menerima roh kemuliaan, sinar kemuliaan.

Roh kemuliaan ini akan menghasilkan **pembaharuan orang muda.**

Pembaharuan ini dimulai dari baptisan air (sudah dibahas dalam Ibadah Kaum Muda Remaja, 28 Mei 2011), sekarang dilanjutkan pembaharuan oleh roh kemuliaan.

Praktik pembaharuan orang muda:

## 1. Pembaharuan hati.

### **Pengkhotbah 11:9**

*11:9 Bersukarialah, hai pemuda, dalam kemudaanmu, biarlah hatimu bersuka pada masa mudamu, dan turutilah keinginan hatimu dan pandangan matamu, tetapi ketahuilah bahwa karena segala hal ini Allah akan membawa engkau ke pengadilan!*

Hati kaum muda sering dipenuhi dengan keinginan daging yang tidak bisa dibendung. Ini sama dengan hawa nafsu. Sehingga tidak bisa menerima nasehat firman Allah = tidak taat, tidak dengar-dengaran.

### **Yakobus 1:13-15**

*1:13. Apabila seorang dicobai, janganlah ia berkata: "Pencobaan ini datang dari Allah!" Sebab Allah tidak dapat dicobai oleh yang jahat, dan ia sendiri tidak mencobai siapapun.*

*1:14 Tetapi tiap-tiap orang dicobai oleh keinginannya sendiri, karena ia diseret dan dipikat olehnya.*

*1:15 Dan apabila keinginan itu telah dibuahi, ia melahirkan dosa; dan apabila dosa itu sudah matang, ia melahirkan maut.*

Hawa nafsu daging seringkali lebih memikat daripada nasehat firman Allah yang benar, tetapi membawa kita pada pencobaan.

Pembaharuan hati oleh roh kemuliaan adalah pembaharuan dari hati yang penuh keinginan diubah menjadi **hati yang penuh kehendak Tuhan**, sehingga bisa taat dengar-dengaran sekalipun sakit bagi daging.

Taat dengar-dengaran itu sakit bagi daging, tetapi kita berada dalam tangan Tuhan, sehingga ada jaminan semua jadi indah dan berhasil.

## 2. Pembaharuan pandangan.

### **Pengkhotbah 11:9**

*11:9 Bersukarialah, hai pemuda, dalam kemudaanmu, biarlah hatimu bersuka pada masa mudamu, dan turutilah keinginan hatimu dan pandangan matamu, tetapi ketahuilah bahwa karena segala hal ini Allah akan membawa engkau ke pengadilan!*

### **Kejadian 13:10**

*13:10. Lalu Lot melayangkan pandangannya dan dilihatnyalah, bahwa seluruh Lembah Yordan banyak airnya, seperti taman TUHAN, seperti tanah Mesir, sampai ke Zoar. --Hal itu terjadi sebelum TUHAN memusnahkan Sodom dan Gomora. --*

Kaum muda seringkali memiliki pandangan daging seperti Lot, terutama dalam hal jodoh. Pandangan daging seperti melihat taman Sorga, padahal yang ada adalah Sodom-Gomora.

Kalau kaum muda mengikuti pandangan daging, maka ia akan masuk suasana Sodom-Gomora, yaitu suasana kenajisan, suasana kutukan.

Malam ini, biar kita mengalami pembaharuan oleh roh kemuliaan, dari pandangan daging menjadi **pandangan rohani**.

### **Kejadian 13:14**

*13:14. Setelah Lot berpisah dari pada Abram, berfirmanlah TUHAN kepada Abram: "Pandanglah sekelilingmu dan lihatlah dari tempat engkau berdiri itu ke timur dan barat, utara dan selatan,*

Pandangan rohani adalah pandangan salib (utara-selatan, timur-barat). Ini tidak enak bagi daging, tetapi bersuasana Kanaan, bersuasana Sorga. Kita diberkati oleh Tuhan dan bahagia.

## 3. Pembaharuan pakaian/perbuatan = pembaharuan solah tingkah laku.

### **Markus 14:51**

*14:51 Ada seorang muda, yang pada waktu itu hanya memakai sehelai kain lenan untuk menutup badannya, mengikuti Dia. Mereka hendak menangkapnya,*

Pakaian telanjang menunjuk pada perbuatan daging, tanpa kasih, perbuatan dosa sampai puncaknya dosa.

Roh kemuliaan membaharui dari pakaian telanjang menjadi pakaian putih berkilau-kilau. Pakaian putih berkilau-kilau adalah **perbuatan benar dan suci dari dalam hati**, bukan sok benar atau sok suci. Sampai menjadi **perbuatan kasih**, yaitu mengasihi semua orang termasuk mengasihi musuh; ini betul-betul merupakan pakaian putih yang berkilau, kasih matahari.

### **Matius 5:44-45**

*5:44 Tetapi Aku berkata kepadamu: Kasihilah musuhmu dan berdoalah bagi mereka yang menganiaya kamu.*

*5:45 Karena dengan demikianlah kamu menjadi anak-anak Bapamu yang di sorga, yang menerbitkan matahari bagi orang yang jahat dan orang yang baik dan menurunkan hujan bagi orang yang benar dan orang yang tidak benar.*

#### Kegunaan kasih matahari:

- o Untuk menghadapi suasana dunia yang kembali seperti Sodom-Gomora.

#### **Kejadian 19:22-24**

*19:22 Cepatlah, larilah ke sana, sebab aku tidak dapat berbuat apa-apa, sebelum engkau sampai ke sana." Itulah sebabnya nama kota itu disebut Zoar.*

*19:23 Matahari telah terbit menyinari bumi, ketika Lot tiba di Zoar.*

*19:24. Kemudian TUHAN menurunkan hujan belerang dan api atas Sodom dan Gomora, berasal dari TUHAN, dari langit;*

Artinya kasih matahari sanggup **memelihara** hidup kita di tengah segala kemustahilan. Kasih matahari sanggup **melindungi** kita dari segala percobaan, celaka, marabahaya.

- o Untuk **menghadapi** pergumulan.

#### **Kejadian 32:24,31**

*32:24. Lalu tinggallah Yakub seorang diri. Dan seorang laki-laki bergulat dengan dia sampai fajar menyingsing.*

*32:31 Lalu tampaklah kepadanya matahari terbit, ketika ia telah melewati Pniel; dan Yakub pincang karena pangkal pahanya.*

Artinya kasih matahari sanggup menyelesaikan segala masalah kita, sampai yang mustahil sekalipun. Kasih matahari juga memberikan masa depan yang indah dan bahagia pada waktunya.

- o Untuk **mengubahk** kita sampai jadi sama mulia dengan Yesus, sampai jadi mempelai wanita Tuhan dengan pakaian putih yang berkilau-kilauan, terangkat bersama Tuhan selamanya saat kedatanganNya kedua kali.

#### **Matius 13:41-43**

*13:41 Anak Manusia akan menyuruh malaikat-malaikat-Nya dan mereka akan mengumpulkan segala sesuatu yang menyesatkan dan semua orang yang melakukan kejahatan dari dalam Kerajaan-Nya.*

*13:42 Semuanya akan dicampakkan ke dalam dapur api; di sanalah akan terdapat ratapan dan kertakan gigi.*

*13:43 Pada waktu itulah orang-orang benar akan bercahaya seperti matahari dalam Kerajaan Bapa mereka. Siapa bertelinga, hendaklah ia mendengar!"*

Tuhan memberkati.